

*Aide non remboursable pour les Projets Locaux contribuant à la Sécurité humaine*

*«Le Projet de réhabilitation de la Maison d'Education Mariama Ba»*

*«Le Projet de réhabilitation de la Maison d'Education Mariama Ba» (84.467 euros), située dans l'île de Gorée (ville de Dakar), consiste en des travaux de réfection des salles de classe, des réfectoires, de l'auditorium, des dortoirs et de la clôture.*

*La Maison d'Education Mariama Ba est un internat public d'enseignement moyen et secondaire de filles fondé en 1977. Elle se trouve dans l'île de Gorée qui est un des sites classés patrimoine culturel de l'UNESCO. Elle est une bonne école qui reçoit environ 25-30 lauréates classées premières à l'examen d'entrée en 6<sup>ème</sup>. Les étudiantes passent ensemble une grande partie de leur vie scolaire soit 7 ans (4 ans d'enseignement moyen et 3 ans du lycée) dans cette école dont les réfectoires, l'auditorium et les dortoirs forment un seul bloc. Par contre, cette école n'a pas été réhabilitée à grande échelle 30 ans après sa création à Gorée. Les bâtiments vieillissent et la sécurité est inquiétante. Il y a des fissures partout sur les murs extérieurs du bâtiment qui abrite les salles de classe et les dortoirs et aussi sur les murs intérieurs des salles de classe. Quelques parties des murs risquent de s'écrouler et les cadres en bois et les tuiles du plafond sont visibles.*

*Ce projet permet aux 210 élèves qui y séjournent par an de mener une vie scolaire sûre et il va aussi contribuer à la promotion des femmes par l'amélioration de l'environnement d'étude pour les jeunes filles.*



*à gauche : Mme Catherine SARR, Proviseur de La Maison d'Education Mariama Ba*

*à droite : S.E.M. KITAHARA, Ambassadeur du Japon au Sénégal*